



Teilnahmereglement für das VIII. Internationale Hugo-Staehle-Festival für junge Pianisten

Schirmherr: Landrat Uwe Schmidt



Hugo Staehle (1826 - 1848)

30. September bis 04. Oktober 2018 - Kassel / Baunatal

Festivalleitung: Elena Urvalov (Klavierpädagogin), Iwan Urwalow (Dozent, Musikakademie Kassel „Louis Spohr“)
Post: Neue Kirchgasse 1 | D 34225 Baunatal | hugo-staehle@louisspohr.de | info@louisspohr.de

Das Konzept: Das *Hugo-Staehle-Festival für Junge Pianisten* wird traditionell in Zusammenarbeit mit der **EPTA** (European Piano Teachers Association) in Kassel durchgeführt. Dabei werden Konzept und Idee von Louis Spohr fortgeführt, der einige seiner begabten Schüler – so auch Hugo Staehle – kostenlos in seinem Hause aufnahm und unterrichtete. So geben alle Dozenten die täglichen **Master Classes** ehrenamtlich und reisen auf eigene Kosten nach Kassel. Die Dozenten und alle von ihnen Dozenten ausgewählten Stipendiatinnen und Stipendiaten werden in der vom Landkreis Kassel betriebenen Jugendburg Sensenstein am Kaufunger Wald untergebracht und gepflegt. Die Musikschule Baunatal unter der Leitung von Joachim Arndt stellt für die Dauer des Festivals Übungsräume zur Verfügung. Täglicher Bus-Transfer von der Jugendburg Sensenstein zu den Übungsstätten.

Dozentenkonzert: Montag, 01. Oktober 2018, 18.00 Uhr, *Elisabeth-Selbert-Saal des BSG*

Teilnehmerkonzerte: Sonntag (30.09), Dienstag bis Donnerstag (02. bis 04.10.2018), jeweils 17.00 Uhr

Termine und Unterkunft: Jugendburg Sensenstein | D 34329 Nieste | www.sensenstein.de

- **Anreise** (Einchecken): Samstag, 29. September 2018 ► bis 18.00 Uhr
- **Begrüßungsabend:** Samstag, 29. 09. 2018, ab 18.00 Uhr ► Infos zur Festivalorganisation
- **Eröffnungskonzert:** Sonntag, 30. September 2018, 17.00 Uhr
- **Master Classes:** Täglich von Sonntag, 30. September bis Donnerstag, 04. Oktober 2018
- **Abschlusskonzert:** Donnerstag, 04. Oktober 2018, 17.00 Uhr - anschließend **Abschlussparty**
- **Abreise** (Auschecken): Freitag, 05. Oktober 2018 ► bis 11.00 Uhr

Teilnahmebedingungen:

- **Teilnehmen** können **Klavier**-Schüler(innen) und Studenten (-innen) im Alter von 10 bis 26 Jahren, die von **Klavier-Dozenten** vorgeschlagen werden.
► Die **Dozenten** müssen bei der **Louis-Spohr-Stiftung akkreditiert** sein.
- **Bewerben** können sich zudem: Schüler und Studenten aus den Instrumentalbereichen **Streicher** und **Holzbläser** mit einer **Empfehlung ihres ausbildenden Dozenten**. Die zugelassenen Bewerber können in den Master Classes Fertigkeiten beim **Musizieren mit Klavierbegleitung** erwerben und vertiefen.

Teilnahmegebühr: 120,00 € - bitte nach Klärung der Zulassung mit der Anmeldung überweisen. In der Teilnahmegebühr sind die Kosten für Transfers, Unterkunft und Halbpension enthalten. Die **Anreise** der Teilnehmer erfolgt individuell und auf eigene Kosten. ► Fragen? ► www.louisspohr.de/FAQ

Festivalsprache: Deutsch, [zeitweise: Übersetzer / Translator für English, Russisch]

► **Anmeldung Deutsch oder English:** mit Portraitfoto (digital Auflösung > 300 dpi), CV, Repertoire, Kopie der Geburtsurkunde oder des Personalausweises **schriftlich** bis zum ► **1. August 2018** (Posteingang). An den

Förderverein Louis-Spohr-Stiftung e. V. | Stichwort: VII. Hugo-Staehle-Festival 2018
Nordshäuser Straße 6 | D 34132 Kassel.

Jeder **Teilnehmer** erkennt mit der **Anmeldung** zum Festival die **Teilnahmebedingungen**, die übrigen Bedingungen dieses Reglements (→ Website unter Wettbewerb/FAQ) sowie die **Entscheidungen der Festivalleitung** an. Der Klageweg ist ausgeschlossen.



Rules and regulations for participating — *8th International Hugo-Staehle-Festival for young pianists*



Hugo Staehle (1826 - 1848)

Patron: Uwe Schmidt, District Administrator

29th September to 5th October 2018 - Kassel / Baunatal

Festival Management: **Elena Urvalov** (piano pedagogue), **Iwan Urwalow** (lecturer, music academy of Kassel „Louis Spohr“) - Adress: Neue Kirchgasse 1 | D 34225 Baunatal | hugo-staehle@louisspohr.de | info@louisspohr.de

Concept: The *Hugo Staehle Festival for young pianists* is traditionally organized in cooperation with **EPTA** (European Piano Teachers Association) and takes place in Kassel. It pursues the **pedagogical ideas of Louis Spohr**, who sheltered some of his most gifted students – among them **Hugo Staehle** – in his own house and taught some without charge. Thus all lecturers hold the daily **master classes** free of charge and travel to Kassel at their own expense. The lecturers and all fellowship holders that have been chosen by them are accommodated and catered for in **Sensenstein castle**. This youth hostel in Kaufungen forest is run by the district of Kassel. The music school of Baunatal, directed by Joachim Arndt, provides exercise rooms during the course of the festival. There will be daily shuttle buses between Sensenstein and the exercise rooms.

Concert of the lecturers: Monday, 1st October 2018

Elisabeth Selbert Hall, Federal Social Court of Germany (Bundessozialgericht)

Concert of the participants: Sunday (29th), Tuesday 2nd, Wednesday (3rd) and Thursday 4th), always at 5 pm

Dates and accommodation: Youth hostel Sensenstein castle | D 34329 Nieste | www.sensenstein.de

- **Arrival (check-in):** Saturday, 29th September 2018 ► until 6 pm
- **Welcome evening:** Saturday, September 2018, from 6 pm ► information on the festival organization
- **Opening concert:** Sunday, 30th September 2018, 5 pm
- **Master Classes:** daily from Sunday, 30th September to Thursday, 04th October
- **Final concert:** Thursday, 4th October 2018, 5 pm – afterwards closing party
- **Departure (check-out):** Friday, 5th October 2018 ► until 11 am

Conditions of participation:

- The festival is open to all piano pupils and students aged between 10 and 26 that have been proposed by a piano lecturer. ► The lecturers must be accredited by the Louis Spohr Foundation.
- Furthermore students of string and woodwind instruments are allowed to apply with a recommendation of their lecturer. The accepted applicants will have the opportunity to acquire and deepen skills in music-making with piano accompaniment.
- **Registration fee: € 120,00.** Please transfer after admission together with your registration. The registration fee includes all costs for transfers, accommodation and half-board. The journey of the participants takes place individually and at their own expense. ► Questions? ► www.louisspohr.de/FAQ

Festival language: German [occasionally there will be translators for English and Russian]

► **Registration in German or English**, in writing, with portrait photograph (digital, at least 300 dpi), curriculum vitae, repertoire, copy of birth certificate or identification card. **Deadline for registration:** ► **1st August 2018 (postal date of receipt) adress:**

Förderverein Louis-Spohr-Stiftung e. V.
Stichwort: VII. Hugo-Staehle-Festival 2016
Nordshäuser Straße 6 | D 34132 Kassel.

With the **registration** for the competition the participant accepts the conditions of participation and the further conditions of this festival (see our website under Wettbewerb/FAQ) as well as the **decisions of the festival management**. Any recourse to courts of law is excluded.